

# KETUA OMBUDSMAN RI LANTIK SAIFUL ROSWANDI SEBAGAI KEPALA PERWAKILAN OMBUDSMAN JAMBI

Selasa, 02 November 2021 - Imanda Kartika Sari

Siaran Pers

Nomor 048/HM.01/XI/2021

Selasa, 2 November 2021

**Jambi** - Di hadapan Ketua Ombudsman Republik Indonesia, Mokhammad Najih, Saiful Roswandi dengan khidmat membacakan sumpah jabatannya sebagai Kepala Perwakilan Ombudsman Republik Indonesia Provinsi Jambi di Kantor Perwakilan Ombudsman Jambi, pada Selasa (2/11/ 2021). Pelantikan ini disaksikan secara langsung oleh Anggota Ombudsman RI, Robert Na Endi Jaweng. Dan Gubernur Provinsi Jambi, Al Haris.

Dalam sambutannya, Ketua Ombudsman RI, Mokh. Najih, menyampaikan bahwa pelantikan ini berbeda dari biasanya, karena pada pelantikan Kepala Perwakilan Provinsi Jambi ini dilakukan di Kantor Perwakilan. Sebelumnya pelantikan biasa dilakukan di Kantor Ombudsman RI di Jakarta.

"Pelantikan ini sengaja kita laksanakan di Perwakilan untuk mendekatkan Ombudsman ke pimpinan lembaga yang ada di daerah," sebut Moh Najih dalam sambutannya.

Mokh. Najih menambahkan. pemilihan Kepala Perwakilan Jambi sudah melalui proses yang ketat sesuai dengan peraturan perundang-undangan. Kepala Perwakilan terpilih adalah sosok yang cakap, kompeten dan memiliki rekam jejak yang baik untuk menjalankan tugas barunya dengan integritas yang tinggi. Ia mengharapkan Kepala Perwakilan Provinsi Jambi mampu mengemban tugasnya dengan amanah.

"Bapak Kaper yang baru harus memiliki integritas yang tinggi. Jika tidak, saya selaku pimpinan menjadi orang pertama yang bertanggung jawab untuk memberhentikan," tegas Moh Najih.

Ketua Ombudsman RI juga berpesan bahwa tantangan ke depan akan semakin berat. Pasalnya sejak 2020 hingga 2021, sebanyak 10.504 laporan masyarakat sudah diterima Ombudsman RI. Sebagai wakil di daerah, Perwakilan Jambi dituntut untuk turut memberikan jalan keluar terhadap hal-hal yang mengganggu kinerja pelayanan publik di daerah.

Selain itu, Kaper terpilih juga diminta untuk segera membuat langkah strategis, berkoordinasi dan berintegrasi secara internal maupun eksternal untuk meningkatkan solidaritas dan mempermudah kinerjanya di daerah. Selain itu, Kaper terpilih juga dituntut untuk peka dan sensitif terhadap kondisi saat ini untuk bisa berfikir secara positif dan berupaya mencari inovasi demi kemajuan Ombudsman RI di Provinsi Jambi.

"Jaga integritas Saudara dan patuhi sumpah jabatan yang telah diucapkan," ucap Mokh Najih dalam sambutannya.

Turut hadir dalam pelantikan tersebut Wakil Ketua DPRD Provinsi Jambi Rocky Chandra, Kajati Provinsi Jambi Supto Subroto, Irwasda Polda Jambi Kopol K Ritonga, Kasiloh Korem 042/Gapu Kol Budhi Santoso, Wakil Ketua Pengadilan Tinggi Provinsi Jambi Safarudin Hasibuan, Kakanwil Kemenkumham Provinsi Jambi, Mhd Jauhari Sitepu, Kakanwil Kemenag Provinsi Jambi Zoztafia, Wakil Walikota Jambi, H Maulana, dan undangan lainnya. Pelantikan ini juga disaksikan secara virtual oleh Pimpinan Ombudsman RI Indonesia lainnya dan Forkopimda di Provinsi Jambi. (\*)

Humas Ombudsman RI

081210009072